



NOTA DE PRENSA N° 113 - 2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Consejero de Contumazá gestiona ayuda a ministerios para atender la emergencia

El consejero de la provincia de Contumazá, Jhony Barrantes Herrera, sostuvo una serie de reuniones con funcionarios de la Presidencia del Consejo de Ministros y los ministerios de Transportes, Vivienda, Economía, Defensa y el Instituto de Defensa Civil con el objetivo de solicitar ayuda para atender la emergencia en la región Cajamarca.

Asimismo, se reunió con los congresistas cajamarquinos, Marco Arana Zegarra y Wilmer Aguilar Montenegro con la finalidad de comprometerles que intercedan ante el presidente de la república y ministerios para apoyar a los pueblos afectados por los huaycos y derrumbes en el marco de la declaratoria de Estado de Emergencia.

Jhony Barrantes Herrera informó a las autoridades, que la provincia de Contumazá está totalmente aislada, los huaycos y derrumbes afectaron las carreteras, siendo el distrito de San Benito el más afectado porque está aislado desde hace 30 días y necesita la ayuda humanitaria con urgencia.

La mayoría de centros poblados y caseríos del distrito de San Benito están totalmente aislados desde hace 30 días, el 100 por ciento de establecimientos de salud están afectados y el 60 por ciento de la infraestructura educativa fueron dañados.

Se espera mayor apoyo con combustible y maquinaria pesada para rehabilitar las vías de comunicación a Contumazá y distritos aislados, se solicita la instalación de un puente aéreo para llevar alimentos no perecibles y agua a las familias damnificadas en cumplimiento al Decreto de Urgencia N° 02-2017 que permite implementar el Fondo para Intervenciones ante la ocurrencia de desastres naturales a favor de los Gobiernos Locales.

Cajamarca, 15 de marzo de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA